

“Cuidado con anuncios sospechosos relacionados con las becas”

De acuerdo con lo informado por varias Embajadas del Japón en Africa, una organización no identificada envió correos electrónicos haciendo una convocatoria relacionada con las becas del gobierno japonés para ir a estudiar a Japon o igualmente, fueron publicados algunos anuncios en internet.

También hay informes de que cuando las personas se comunicaron con esa organización, les exigieron una remesa a título de garantía para obtener una solicitud de registro.

Por lo anteriormente expuesto, deseamos aclarar que tanto las convocatorias como la selección, las realiza el gobierno del Japón a través de sus Embajadas (o algunos Consulados) en cada país o, a través de Universidades Japonesas.

Nunca se recauda dinero en concepto de garantía para solicitar una beca en las misiones diplomáticas en los diferentes países.

Favor tener especial cuidado con esos anuncios sospechosos. Con respecto a la beca oficial de Japón, traten de conseguir la información a través de las representaciones diplomáticas correspondientes.